

~阿修羅の如く前へ進め!

日高☆覚醒



令和 元年 7月 19日
NO. 15

第14回こもれび祭、成功裏に無事終了! 多くのご来場、誠に有り難うございました!!

気まぐれな空に翻弄され、「天候に恵まれた」とは言い難い状況下の祭となりましたが、何とか屋外開催可能ギリギリのラインで、2日間の学校祭予定スケジュールのほぼ全てを、今年は「外」で実施することができました。

先週号にて、『祭本番、各自抜かりなく「役目・役割」を果たしてください。責任感を持ち、「時間厳守」で行動を!』というお願いをしましたが、それぞれ、自分自身の「役割や責任」を果たすことができましたか? 厳しい見方をすれば「まだまだ」の部分も幾分見られましたが、急な会場変更や、終了後・雨中の後始末等にも機敏に対応し、よく頑張ってくれたと感心しています。司会や大会に出場した諸君も、一生懸命務めを果たしてくれました。

HRでも述べたとおり、来年は「最上級生」として「第15回目」のこもれび祭を迎えます。更に最高の祭とするべく、自「覚」し、「覚」悟を!!

これにて今年の祭は終了(^_-)、お疲れさま!!

<第14回こもれび祭(7/13土~14日)スナップ集!>



新種目・たかぶチャンピオン、アームスリングチャンピオンは RYUYA くん! クイズ大会&パフォーマンス大会、参加者・司会ともお疲れさまでした! パフォーマンスは見事ベース担当 MANATO くんチームが優勝!



ついに本番。緊張するなあ〜



前夜祭での集合写真:綺麗な虹がお出迎え!



太鼓もなかなかの迫力でした!!



ダンス1番手のBチーム!



ダンス2番手・Cチーム、決めポーズもパッチリ! 3番手・Aチーム、みんな可愛い! 最後は27名全員揃ってダンス!!

☆元志の志☆

◇人生を送るうえで大切なこととして、大いに喜び、怒り、哀しみ、楽しむことが何よりも大切なことだと、個人的には思う。感情を揺さぶれば揺さぶるほど、実り多

い人生になると思っている。◎いっぽう、ちょっとやそっとのことで動揺しない、常に平常心を保っている人だって世の中にはいるし、それはそれで素晴らしい人である。ただ、人間にはさまざまな感情が備わっていて、その起伏が大きければ大きいほど、記憶や思い出が色濃く心に刻まれ、人生がずっと豊かなものになるのではないかと思う。感情を開放することで、良い意味でより人間くさくいられることができ、人間としての魅力が増すのではないか。哀しければ泣いたらいいし、楽しかったら素直に笑えば良いのである。良いことも悪いことも、清濁併せ呑んで、布団で眠り、新しい朝を迎え、また日々を生きていくのである。ただ、やり過ぎには注意である。

保護者の皆様へ

今週もお疲れ様です！ 先日の「第14回こもれび祭」につきましては、冒頭の通り、遠方から多数のご来場を賜り、本当に有り難うございました m()m お子さまの活躍・成長ぶりは如何でしたか？ 少しでも目を細め喜んでいただけただ部分がかったなら、幸せの限りです。また僅かな時間ではありましたが、進路説明会後の二者面談では、6件のご家庭とさまざまな対話を通してとても貴重な時間を過ごすことができました。今後も教職員一同一丸となり、お子さまの更なる成長のため微力ながら全力で応援して参りますので、ご家庭サイドからのご支援・ご協力も、引き続きどうかよろしくお願い申し上げます。

さて、あと1週間で1学期も終了となり、生徒たちはしばしの帰省期間を迎えます(本州は今年も猛暑なのでしょうか!?)。2年次の夏休みが充実したものとなるよう、お子さまともどもご準備ください。

今週の担当は、YUKIくん。祭のダンスでは大事な「決めポーズ」をバッチリ披露！

今週のダンス



令和 元年 7月 11日 木曜日	～	7月 18日 日 曜日	岩崎 悠希
<今週の採点> 最高の1週間 ← (6 · 4 · 3 · 2 · 1) → 最低の1週間			
<今週の感想> 今週はこもれび祭があった。前週準備とか色がめんどくさかったけど頑張った分とて自分のパフォーマンスは良かった。自分のパフォーマンスをただで良かった。			
<今週の収穫や手応え> たくさんの方が見てくれて嬉しかった。			



☆写真はこもれび祭オープニングダンスのヒトコマ。1人1人、練習の成果はしっかりと発揮できたかな！？

<来週の予定> さあ、今学期最終週、ガンバロ～～！

7月22日(月) ※職員会議有

☆23日(火) 校内生活体験発表大会 於サン・ポッケ ※すべて時間厳守のこと！

* 10:00 現地集合後会場設営

* 10:45 ～発表者リハーサル

* 13:15 サン・ポッケ再集合

* 13:30 開会式

* 13:40 ～発表大会本番

* 15:50 閉会式・会場復元後解散

24日(水) 寮ミーティング・寮大掃除

☆25日(木) 1学期終業式(AMで放課) 君たちの「覚醒」に超・期待！

<日々確認！>



日高高校2年生のお約束



☆校訓：「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」を一步前進させるべき年！

- ① 1学年テーマ「信」、2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！！！
そして・・・何事にも努力を惜しまず、修羅の如く自分と向き合え！